

Koyo Jr. Monthly Times



和歌山県立向陽中学校

令和7年7月号

熱烈歓迎!!浙江省慈溪実験中学校 来校

7月4日（金）、中国から浙江省慈溪実験中学校の皆さんが来校し、2年生と交流しました。歓迎会では、フルート演奏の中生徒が拍手で迎え、中国の生徒が入場しました。その後、代表挨拶、記念品交換のあと、向陽生が歓迎の意味を込め特技を披露しました。チアダンスを、けん玉を、よさこいを披露しました。その後、交流の時間となり、折り紙や七夕の短冊書きで交流しました。昼食も一緒にとりながらスマホの翻訳機能を活用して趣味について話すなど、良い交流ができました。短い時間でしたが心が通じ合う時間を持つことができ、最後には別れを惜しんで、みんなでバスを見送りました。身近に海外を感じることで有意義な交流となりました。



情報モラル教室を開催しました

7月3日（水）に、和歌山県子ども支援課から講師をお迎えし、情報モラル教室を実施しました。インターネット使用の利点と危険性についてお話し頂きました。14歳以上になると、刑事責任を問われることや損害賠償などについても具体的な例を挙げながら、説明くださいました。これから夏休中に入り、スマートフォンを使用する時間も長くなります。モラルを守り、使用には十分注意しましょう。



※ 9月11・12日に文化祭を予定していますが、今年度バザーは中止としますのでご理解の程、よろしくお願い致します。